

Mit'm Radl durch de Wingert!

Wer mit dem Rad durch die Pfalz fährt – sei's zur Arbeit oder durch den Wald – erlebt Mobilität von ihrer schönsten Seite. Kein Wunder also, dass immer mehr Unternehmen aufs Dienstradleasing setzen. So auch die Sparkasse Rhein-Haardt: Ihre Mitarbeitenden leasen ihr Wunschrad oder E-Bike über die KazenMaier Leasing GmbH. Einfach, schnell und flexibel.

Wie funktioniert es? Ganz einfach:

1. Arbeitgeber registrieren
2. Wunschrad beim Händler auswählen
3. Abholen & losradeln – beruflich und privat

Ihre Vorteile auf einen Blick:

- Bis zu 40 % günstiger als der Kauf
- Privat nutzbar – auch für Freizeit und Urlaub
- Mehr Bewegung, weniger CO₂
- Persönliche Beratung & schnelle Abwicklung

©2025, KazenMaier Leasing GmbH

Gut zu wissen: Wer regelmäßig mit dem Rad pendelt, spart im Jahr rund 300 Euro an Spritkosten, vermeidet bis zu 400 Kilogramm CO₂ (das ist so viel, wie ein Baum in 30 Jahren bindet) und bleibt nebenbei fit, ganz ohne Fitnessstudio.

Immer mehr Mitarbeitende der Sparkasse Rhein-Haardt nutzen das Dienstrad für den Alltag und sind begeistert. Auch Arbeitgeber profitieren: als moderne, attraktive Arbeitgebermarke mit nachhaltigem Beitrag zur Mobilität.

Jetzt selbst aufsatteln! Mehr Infos unter:

www.kazenmaier.de



Carolin van Zwoll, Marketing Managerin und Armin Erfurth, Customer Success Manager von KazenMaier (zweite und dritte Person v. r.) zusammen mit Sparkassen-Mitarbeitenden, die das Bike-Leasing-Angebot begeistert nutzen.



Dienstradmomente

Meinen „Dienstradmoment“ erlebe ich jeden Morgen auf dem Weg zur Arbeit. Ich genieße die Bewegung und frische Luft und starte somit fit in den Arbeitstag. Privat nutze ich mein Rad für kleine Einkäufe, Ausflüge und ausgedehnte Radtouren. Dabei habe ich für mich festgestellt, dass ich durch die Anschaffung meines Pedelecs noch häufiger als zuvor das Auto stehen lasse. Ich bin froh, dass mir mein Arbeitgeber diese Anschaffung über KazenMaier Leasing erleichtert hat.

Anja Nocera,
MFP Marktservice, Grünstadt



Seit drei Jahren bietet die Sparkasse Rhein-Haardt die Möglichkeit des Dienstrad-Leasings an. Ich habe mich damals relativ schnell dazu entschlossen und liebe mein E-Bike. Tatsächlich ist es für mich quasi ein echtes „Dienstrad“, denn die überwiegende Mehrzahl meiner zurückgelegten Kilometer sind Kilometer zur Arbeit. Da der Weg nur knapp 5 km lang ist, gibt es jetzt keine Ausreden mehr, mich dafür auf das Rad zu schwingen (außer bei echt kalten Temperaturen und Dauerregen). Die Abwicklung am Anfang war auch super einfach und ich habe es noch keine Sekunde bereut.

Andrea Meßmer,
Referentin Bestandsgeschäft Marktfolge Aktiv



Seit März 2023 nutze ich im Rahmen des Bike-Leasings ein RIESE&MÜLLER Charger4, das mir sowohl im beruflichen Alltag als auch in der Freizeit hervorragende Dienste leistet. Ich nutze es bei gutem Wetter täglich für den Arbeitsweg. Es ist zuverlässig, komfortabel und erspart mir Stau sowie Parkplatzsuche. Darüber hinaus verwende ich mein E-Bike regelmäßig in meiner Freizeit – sei es für längere Ausflüge ins Umland, Radtouren oder Besorgungen im Alltag.

Fazit:

Das Bike-Leasing ermöglicht mir eine nachhaltige und flexible Mobilität – beruflich wie privat. Ich bin mit dem Charger4 rundum zufrieden und kann das Fahrradmodell uneingeschränkt weiterempfehlen. Vielen Dank für diese tolle Möglichkeit.

Inge Schädler,
Privatkundenberaterin, Neustadt-Hambach

Klimaschutzpreis beim Stadtradeln

Die Sparkasse Rhein-Haardt belohnt auch 2025 – bereits zum siebten Mal – die besten Schul-Stadtradel-Teams mit Geldpreisen für Klimaschutzmaßnahmen – in diesem Jahr sogar mit einer Gesamtsumme von 2.500 Euro. Die jeweils besten drei Grundschulen und drei weiterführenden Schulen aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Rhein-Haardt erhalten jeweils 650, 400 und 200 Euro für nachhaltige Projekte.

Termine Stadtradeln 2025

- Frankenthal: 01.06. bis 21.06.2025
- Landkreis Bad Dürkheim: 11.06. bis 01.07.2025
- Neustadt/Weinstraße: 14.06. bis 04.07.2025



Siegerehrung Stadtradeln 2024

Geldpreise und Stadtradeln-Urkunden

Bei einer Feierstunde würdigte Sparkassen-Vorstandsmitglied Thomas Distler den Einsatz der jungen Radler. Bei allen 22 Schulen im Landkreis Bad Dürkheim und den Städten Frankenthal und Neustadt konnten während des Stadtradel-Zeitraums 2024 insgesamt 17,8 Tonnen CO₂ eingespart werden. Die Anzahl der Gesamtkilometer, welche die Schülerinnen und Schüler im dreiwöchigen Zeitraum auf die Straße gebracht haben, ist beachtlich: 107 328 Rad-Kilometer. Das Leibniz-Gymnasium in Neustadt an der Weinstraße wurde zum zweiten Mal mit dem 1. Platz beim Sparkassen-Klimaschutzpreis prämiert.